

Medientext

26. November 2021

Endlich ist es da: Das Video zum Liestal City-Song

Zusammen mit den Mitarbeitenden des Jugendzentrums Liestal produzierten 16 regionale Künstlerinnen und Künstler den Liestal City-Song, eine Hip Hop-Hymne für Liestal und das Jugendzentrum.

Nach seiner Uraufführung anlässlich der Jubiläumsfeier des Jugendzentrums Liestal ist nun auch das [Video zum Song](#) erhältlich. Es wurde unter anderem aus Aufnahmen von der Live-Performance am Jubiläum zusammengestellt.

Besonders eindrücklich sind die ergänzenden Informationen zu den Künstlern, die zusammen mit deren Texten ganz neue Dimensionen öffnen. So erfahren wir über einen der Rapper, dass er einmal ins Jugendzentrum eingebrochen ist und am nächsten Tag die gestohlene Ware zurückbrachte.

Beim City-Song dabei sind erfahrene Künstler wie der vierfache Schweizermeister im Poetry-Slam Dominik Muheim, Mc Ready aus Liestal oder der Basler Rapper Lafa. Aber auch Jugendliche, die zuvor noch nie in einem Studio standen, machten mit. Ermöglicht wurde der Song dank der Unterstützung durch den Swisslos-Fonds Basellandschaft und der Stadt Liestal.

Weitere Informationen:

Mirjam Jauslin, Leiterin Kommunikation Stiftung Jugendsozialwerk,
076 331 19 00, mirjam.jauslin@jsw.swiss

Das Jugendzentrum Liestal ist ein Angebot der Stadt Liestal. Es wird betrieben von der Abteilung Kind.Jugend.Familie KJF der Stiftung Jugendsozialwerk (www.kjf.swiss). Das Werk engagiert sich in der Präventionsarbeit sowie in der sozialen und beruflichen Integration. Zum Auftrag gehören Kinder- und Jugendförderung, Betreutes Wohnen und Programme zur Arbeitsintegration (www.jsw.swiss).